

Fecha 27.05.2009	Sección Ciudad	Página 6
---------------------	-------------------	-------------

## Invertirán 5 mdp en sanear dos presas

### ■ Recursos del Fondo Metropolitano 2009

NAUCALPAN, Méx. (OEM-Infomex).- El Fondo Metropolitano 2009 para el saneamiento integral de las presas San Joaquín y Tecamachalco asciende a cinco millones de pesos, informó Iris Arlette Gallardo Escamilla, directora general de Seguimientos a Coordinaciones Metropolitanas, de la Secretaría de Desarrollo Metropolitano (Sedemet).

En el marco de la sesión de trabajo de ese organismo, que se llevó a cabo para revisar que los recursos ya autorizados de dicho fondo se empleen de manera eficiente, mencionó que el dinero fue proporcionado en un 50 por ciento por el Gobierno del Estado de México y la otra mitad por las autoridades del Distrito Federal, y deben ser utilizados de la mejor manera para el desarrollo apropiado de los proyectos, además de buscar acuerdos con los gobiernos municipales y delegacionales.

Raúl Colunga Quevedo, representante de la Comisión Nacional

del Agua (Conagua), comentó que la dependencia realiza el mantenimiento anual de la presa El Capatín, ubicada en la parte alta de la cuenca en el municipio de Huixquilucan, así como en algunos tramos del río San Joaquín, con lo que dejó en claro que se tiene toda la disposición para colaborar con los trabajos estatales en cuanto a trámites y permisos necesarios para la realización de las obras.

Fernando Ballesteros Jiménez, jefe del Departamento de Drenaje, de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), mencionó que se realizan diversos proyectos, en los cuales, mediante colectores marginales, las aguas residuales de Huixquilucan y Cuajimalpa son recogidas permitiendo que las aguas pluviales sigan su cauce natural.

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, instruyó al personal de la institución a su cargo para realizar los Términos de Referencia del Proyecto Integral que se llevará a cabo con recursos del Fondo Metropolitano de manera congruente con la labor y acciones que realiza la CAEM.

En la reunión se enfatizó en la disposición del Gobierno del Estado de México y las autoridades presentes para continuar las reuniones de coordinación y analizar los avances de los estudios que permitan definir las soluciones a una problemática que involucra a los tres ámbitos de gobierno.

